

sont satisfaisants, et la preuve du grand intérêt qu'ils prennent aux matières d'éducation, c'est que la bande désire une bâtisse plus commode pour l'école, et il en sera construit une aussitôt qu'on aura arrangé quelques questions de détails se rattachant au plan de la bâtisse.

L'habile chef de cette bande, dont le nom sauvage est Kah-ke-wa-quo-na-by, mais qui est mieux connu sous son nom patronymique anglais de Dr Jones, a largement contribué à amener la condition satisfaisante dans laquelle se trouvent aujourd'hui les affaires de la bande. Car bien qu'il ait à s'occuper de ses devoirs professionnels, le Dr Jones a un diplôme du Queen's College de Kingston; il prend un profond et vif intérêt au bien-être de sa bande.

Les bandes des Chippewas et Pottawattamies, qui occupent l'île Walpole, dans la rivière Sainte-Claire, font tous les ans des progrès en richesse, et l'intérêt qu'ils prennent dans l'éducation de leurs enfants est aussi beaucoup plus vif qu'autrefois. Ils ont deux écoles de jour sur la réserve et un bon nombre de leurs enfants jouissent des avantages de recevoir une éducation d'un caractère plus élevé dans les institutions industrielles de Mount-Elgin et du Sault Sainte-Marie.

La population des deux bandes est de sept cent quatre-vingt-quatorze. Ils ont deux mille deux cent quatre-vingt-dix-sept acres de terre en culture, et sur ce nombre cent vingt-sept acres et demi ont été labourés cette année pour la première fois. Ils ont récolté cette année seize mille deux cent cinquante-quatre boisseaux et ils ont aussi coupé six cent quatre-vingts tonnes de foin. Ces ressources et celles qu'ils tirent de la pêche, de la chasse et de l'affermage de leur travail, placent la majorité de ces sauvages dans l'aisance.

Je regrette d'avoir à enregistrer le décès d'un missionnaire très respecté de la bande Chippewa, le Rév. M. Jamieson, qui après leur avoir consacré quarante ans de sa vie, est mort dans le mois de juin dernier. La bande connue sous le nom de Chippewas du Chenal Ecarté, et de Sainte-Claire, ou Chippewas de Sarnia, qui est divisée en trois sections habitant trois endroits différents situés respectivement près de Sarnia, à Kettle Point, et sur la Rivière aux Sables, ont récolté des moissons bien supérieures à celles des années précédentes. La quantité totale de produits récoltés a été de dix-huit mille trois cent sept boisseaux, ainsi que deux cent vingt-trois tonnes de foin. Ils ont ajouté quatre-vingt-onze acres de terre aux mille quinze acres de terres qu'ils cultivaient déjà. La population des Chippewas sur les trois réserves est de quatre cent quatre-vingt-trois âmes, et mêlés avec eux se trouvent environ vingt-sept Pottawattamies. Les sauvages de Sarnia ont manifesté un désir digne d'éloge d'améliorer les chemins et de drainer leurs terres, ce qui en augmentera considérablement la valeur.

Les deux bandes de Chippewas et Munceys, qui occupent la réserve du township de Caradoc, dans le comté de Middlesex, font des progrès raisonnables en agriculture. L'ancienne bande, comme je l'ai dit dans mon rapport de l'année 1882, a